

Fête de la science. Les quatrièmes à Roscoff



Dans le cadre de la Fête de la science, les élèves des classes de quatrième du collège Aux-Quatre-Vents se sont rendus à Roscoff, à la Station biologique, vendredi dernier. Ils ont participé à des ateliers : « Ça chauffe dans les océans » et « La lumière sur les algues ». Ils ont ensuite visité le laboratoire de cristallogénèse des protéines. Cette matinée enrichissante leur a aussi permis de rencontrer des chercheurs, d'appréhender le fonctionnement de la station et de réaliser quelques expériences.

Telegramme le 16/10/15